
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 12 / 2024 15/02/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SUBBIANI Stefano

BALLATORE Chiaffredo FRISINA Pasquale TASSONE Giorgio

BORELLI Luigi GALLIMBERTI Stefano VENTRA Carmela

BORRELLI Simona MASTROENI Caterina 
Francesca

ZUPPARDO Roberto

CANINO Antonio REDAVID Cinzia

CUZZILLA Antonio SPERANZA Alessandro

In totale, con il Presidente, n. 17 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ARENA Alice - CORRENTI Alfredo - IPPOLITO 
Emanuele - LAUDISA Federica - LONGHI Elisabetta - MARTINA Luigi - MONTALBANO 
Deborah - VALENTE Pasquale

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: AREE DI SERIE A E AREE DI
SERIE B? COSA SI INTENDE FARE?

PREMESSO CHE

L'area tra Via Orvieto e Corso Mortara, meglio identificata catastalmente con numero particella 228
foglio 1124 è di proprietà comunale, ed è una area molto frequentata poiché attraversata sia da
pedoni che transitano per arrivare al Parco Dora, sia da utenti della strada poiché a ridosso della via.

CONSIDERATO CHE

Da mesi i cittadini residenti, lamentano una situazione di degrado oltre che di incuria per i cumuli di
rifiuti che vengono abbandonati quotidianamente all'interno di questo spazio aperto riducendolo ad
una vera e propria discarica a cielo aperto, nonché la sera, a causa della scarsa illuminazione è
luogo di probabile spaccio da parte di soggetti anche noti alle FF.OO.

CONSIDERATO CHE

Ci sono aree di proprietà della città che non sono comprese nei contratti di servizio con i gestori
della raccolta rifiuti, probabilmente questa area è una di quelle, ma che comunque l'ente dovrebbe
garantire uno stato decoroso, con uno stanziamento di fondi dedicato.

SI INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE

Per sapere:
Se l'Amministrazione comunale è a conoscenza della condizione in cui versa questa area.
Se l'Amministrazione comunale ha provveduto a stanziare dei fondi per la pulizia di queste eree.
Quale è lo stato della illuminazione interna dell'area.
Se  è  intenzione  dell'Amministrazione  di  provvedere  alla  potatura  anche  degli  arbusti  presenti
all'interno dell'area.
Se è intenzione dell'Amministrazione comunale mettere in sicurezza l'area e in quali termini. 

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i Consiglieri : (Frisina - Speranza)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 15
ASTENUTI…………………… 11 (Crescimanno – Tassone – Borelli – Subbiani – Gallimberti –
Zuppardo – Acquaro – Mastroeni– Cuzzilla –Canino - Borrelli)
VOTANTI …………………… 4
VOTI FAVOREVOLI ……….. 4
VOTI CONTRARI ………….. =
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All’unanimità dei votanti 
APPROVA L’INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco
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